

# Gratis Skifahren in Weißbriach ab der 1. Übernachtung

Die Heimat der Weltcupstars öffnet ihre Pisten für alle Skibegeisterten. Seit 40 Jahren hat das Gitschtal, das Tal der Skiasse, erfolgreich Sportler wie Bernhard Flaschberger, Werner Franz und Max Franz in den Skizirkus gebracht. Das Familienskigebiet Weißbriach bietet optimale Bedingungen mit bestens präparierten, übersichtlichen und familienfreundlichen Pisten. Die gute Nachricht für Urlauber: Das Skifahren ist ab der 1. Übernachtung kostenlos.

Im Familienskigebiet Weißbriach wird Skisport gelebt – von der Skischule mit dem ehemaligen Abfahrer Bernhard Flaschberger bis zu Begegnungen mit Weltcupstars wie Werner Franz und Max Franz, die beide aus Weißbriach stammen. Vor knapp zehn Jahren starteten sechs Partnerbetriebe die Aktion „Ski for free“, bei der Übernachtungsgäste bereits ab der 1. Übernachtung einen gratis Skipass erhalten. Ganz ohne verstecktem Kleingedruckten, können Besucher die fünf Pistenkilometer im Familienskigebiet erkunden und sogar auf ehemalige Weltcupathleten treffen. Details zum Angebot unter [www.skifahren-gratis.at](http://www.skifahren-gratis.at).



## FOTOS:

Bild 1: Platz zum Carven statt Menschenmassen.

Bild 2: Weißbriach ist der perfekte Ort zum Skifahren lernen: übersichtlich, familienfreundlich und mit viel Platz. Ein echter Geheimtipp für Familien.

## Pressekontakt:

Christopher Puntigam, NLW Tourismus Marketing GmbH  
9620 Hermagor, Österreich | T +43 4282 3131-319 | E [christopher.puntigam@nlw.at](mailto:christopher.puntigam@nlw.at)